

## LE PRIX RECONNAISSANCE DE LA FORMATION CONTINUE ET DES SERVICES AUX ENTREPRISES DE L'AQPC REMIS À UN MEMBRE DU CÉGEP

**CAMPUS**  
Rouyn-Noranda  
Val-d'Or  
Amos

**CENTRES  
DE SERVICES**  
La Sarre  
Ville-Marie

**Rouyn-Noranda, le 12 juin 2025.** – Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue est heureux de souligner l'honneur reçu par Denis Perron, conseiller pédagogique, qui s'est vu décerner le Prix reconnaissance de la Formation continue et des services aux entreprises 2025 par l'Association québécoise de pédagogie collégiale (AQPC).

Cette distinction prestigieuse, instaurée en 2022, vise à souligner l'apport remarquable d'une personne ayant contribué activement au développement, au soutien et à l'évolution de la formation continue dans le réseau collégial québécois. Il est décerné chaque année en clôture du colloque de l'AQPC, en hommage à un parcours inspirant et à un engagement durable au service des adultes en formation.

« Nous sommes immensément fiers de cette marque de reconnaissance envers notre collègue Denis. Ce prix vient non seulement reconnaître la contribution importante qu'il a laissée et qu'il apporte encore aujourd'hui au Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, mais également l'influence de son travail et de sa grande collaboration avec plusieurs autres membres du réseau des cégeps », souligne Julien Pierre Arsenault, directeur de la Formation continue du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue.

Avec plus de trente ans d'engagement au sein du Cégep, Denis Perron a façonné, influencé et enrichi l'univers de la formation aux adultes. Il a su transformer les besoins du marché du travail en programmes pertinents, accessibles et porteurs de sens pour les personnes en emploi ou en transition. Sa contribution s'étend du développement de formations pouvant conduire à des attestations d'études collégiales (AEC) jusqu'à la mise en œuvre de projets internationaux, en passant par les services aux entreprises, la reconnaissance des acquis et des compétences (RAC) et les certifications collégiales.

Claudine Dion, conseillère pédagogique à la Formation continue et collègue de Denis, résume avec justesse ce que représente sa présence au sein de l'équipe : « Lorsque j'ai lu le descriptif du prix, j'ai tout de suite pensé à Denis : innovateur, créatif, mais surtout profondément humain. C'est un collaborateur hors pair, passionné par son travail et avec qui on apprend chaque jour. Il est toujours un pas en avant, curieux et à l'affût de la nouveauté. Travailler avec lui nous fait grandir, individuellement et collectivement. »

Une reconnaissance bien méritée, à l'image de son rôle clé dans le développement de l'offre de formation. Conseiller pédagogique d'exception, Denis collabore étroitement avec les équipes de contenu pour mettre en place des approches pédagogiques adaptées à la réalité des personnes en formation. Il veille à ce que chaque programme réponde aux exigences actuelles du marché tout en préparant les compétences de demain. Il conçoit des parcours clairs, structurés et en lien direct avec les besoins du terrain, afin de proposer des offres réalistes, cohérentes et durables.

CULTIVONS  
LA **réus**  
**site**  
édu  
cati  
ve

CEGEPAT.QC.CA

**CAMPUS**

Rouyn-Noranda  
Val-d'Or  
Amos

**CENTRES  
DE SERVICES**

La Sarre  
Ville-Marie

« C'est avec beaucoup d'émotion que je reçois ce prix de l'AQPC. Depuis plus de 35 ans, j'ai eu la chance de vivre une aventure humaine extraordinaire dans le monde de la formation et de la pédagogie. Je partage ce prix avec toutes les personnes avec qui j'ai travaillé au fil des ans. Chaque projet, qu'il s'agisse de créer des programmes adaptés au marché du travail, d'accompagner des adultes aux parcours atypiques ou de contribuer à des missions internationales, a toujours été animé par une même conviction : l'éducation transforme des vies », partage Denis Perron.

Toujours prêt à s'investir dans de nouveaux projets porteurs pour notre région, Denis reste une personne déterminante dans son service. Sa créativité et son engagement envers la réussite des adultes marquent durablement notre Cégep et l'ensemble du réseau collégial. Toute son équipe ainsi que tous les collègues qui ont eu l'occasion de travailler avec lui sont extrêmement fiers de cette reconnaissance, qui reflète la qualité de son engagement et les retombées concrètes de son travail.

**À propos**

Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue s'engage et s'investit dans sa mission éducative, en accompagnant la population étudiante de toute provenance dans la réussite de son projet de vie. En ce 21<sup>e</sup> siècle, par ses activités de formation et de recherche qui lui permettent d'être un acteur du développement régional, le Cégep propose des approches novatrices et flexibles pour répondre aux besoins de sa population étudiante, du marché du travail, et de la société.

La mission du Cégep consiste à développer des compétences pour apprendre, innover et contribuer à la société, dans un environnement empreint d'ouverture et de proximité.

– 30 –

**SOURCE**

[Geneviève Marchand](#)

Conseillère en communication

Téléphone : 514 710-7022

Téléphone : 819 762-0931, poste 1688

**CULTIVONS  
LA** **réus**  
**site**  
**édu**  
**cati**  
**ve**

**CEGEPAT.QC.CA**